

Conférence publique
à l'École des mines de Paris (Mines ParisTech)



Gouverner par les nombres

De quelques controverses récentes sur les statistiques publiques



Alain Desrosières



À l'occasion de la parution des ouvrages *Pour une sociologie historique de la quantification* et *Gouverner par les nombres* aux Presses de l'École des mines de Paris, le professeur Alain Desrosières prononcera une conférence publique sur le thème : « Gouverner par les nombres : de quelques controverses récentes sur les statistiques publiques ».

Alain Desrosières est statisticien et sociologue. Il est administrateur de l'INSEE et membre du Centre Alexandre Koyré (EHESS, CNRS). Il travaille sur l'histoire et la sociologie de la quantification. Il a publié notamment, en plus des deux recueils de récente parution aux Presses de l'École des mines de Paris, *La politique des grands nombres* (La Découverte, 1993) et, avec Laurent Thévenot, *Les catégories socioprofessionnelles* (La Découverte, 1988).



Mardi 2 décembre à 18 h
Salle L109
École des mines de Paris (Mines ParisTech)
60, Bd. Saint-Michel
75006 Paris



Un événement organisé par
le Centre de sociologie de l'innovation (Mines ParisTech, CNRS) et Mines Édition